

30. August 2017

**Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion
zur Sitzung des Ortsbeirates
am 15. September 2017**

Sicherheit der neuen Wärmehähler

Wir fragen die Verwaltung:

Welche sicherheitsrelevanten Features haben die von der Mainzer Wärme Plus (MWP) eingebauten neuen Wärmehähler im Hinblick auf eine unberechtigte Nutzung?

Wie wird technisch und organisatorisch durch die MWP sichergestellt, dass unbefugte Personen die im Zähler dokumentierten Verbräuche per drahtloser Verbindung nicht auslesen können.

Begründung:

Im Zuge der begonnen Umbauarbeiten der Übergabestationen in den Häusern des Lerchenbergs werden auch neue Wärmehähler zur Messung der Verbräuche eingebaut. Diese neuen Zähler können nach der Auskunft der Mitarbeiter der MWP, die den Umbau begleitet haben, per drahtloser Verbindung von außen ausgelesen werden. Damit sei es nicht mehr notwendig, dass die dokumentierten Verbräuche am Zähler durch die Mitarbeiter der MWP abgelesen werden.

Daher stellt sich die Frage welche sicherheitsrelevanten Maßnahmen getroffen sind, damit fremde Personen (außerhalb der MWP sowie deren Subunternehmer) keinerlei Zugriff auf diese Daten haben und auch nicht feststellen können Verbräuche tatsächlich anfallen (z. B.: Mehrfachmessungen während einer urlaubsbedingten Abwesenheit etc.).

Für die SPD-Ortsbeiratsfraktion
Horst Zorn